

設計基礎は事実認識に始まる、従来延長としての嘘の上に構築すれば近時大破綻する。経済成長と(金融-大気中炭素)負債は並行し、成長頂点では破綻、それが現実米国と世界、これを政府公認すると一層景気不況にと恐れてるのだろう。だから現状延長の取り繕い、

[1]:政権獲得、ここで気に入られようと、いずれはバレてしまう嘘はやめた方が良い。

結局、世界標準としての米国主導世界文明の大破綻、皆が見て、だが其の公認を避けてる。地方と世界をズイーと見回すと既成マスコミが絶対触れられない深刻事実が急進行、そこには一つの**最終シナリオ**を読み解く必要がある。世界の危機を目一杯に拡大して、経済-気候危機-戦乱等の波乱を形成、窮地を演出して、**最終ゲーム**に望むという**悪化勢力**の存在、言わずと知れた9/11テロ自作自演と史上前代未聞の屁理屈でのアフガン-イラク侵略のブッシュに其の典型を見る戦後米国支配の、**ナチス由来の極右勢力=産軍CIA-複合体**、この**超大犯罪**を誰もが見て見ぬ振り、オバマ政権は”とぼけ”で通そうとしている。この**米大癌病巣**の切開無くては、米はおろか、世界もまともになるはずが無かるう。

他方で北極圏海底には10ギガトン融解では産業革命以来の二酸化炭素105ppm濃度増大等価(全球1度上昇)の**温度爆弾メタンハイドレード**が推定500~1000ギガトンも埋蔵事実、しかも過去5年の北極圏氷層衛星動画を見ると世界最大熱貯蔵庫=太平洋-ベーリング海峡からの大量熱流入があり(若干弱い大西洋熱流との両挟み)、近年の**急速融解**が見える。更に**米国発人類史上最大負債**と其の世界波及は誰もが承知だが其の、構造に目が行かない。米国負債総額は兆を超えて京という桁が取りざた、もうまともな返済などない、米政府は何らかの口実(悪債権購入等)でひたすら\$札大量印刷(御蔭でインクが大売れ)、\$札はインフレでいずれは無価値ちかずかざろう得ない。日本の海外資産は何らかの補償措置がないと無になる。近年の世界経済は米が牽引、それがもう無くなったのである。通うな構造的な大虚構が暗闇に闊歩してはまともな将来などありえない。子供手当てと称しながら其の子供の将来が無いのだ。

[2]:不都合極地でもともかく本当の話をせねば、まともな将来などありえない。

永田町では来年度国民生活の基礎になる予算編成で大騒動、皆が目先集中はご最も、だが以上の**基礎大局事実**を無視して国家戦略などは笑止千万。要するに格好をつける事をやめて、不都合極値を地道な生き方の基礎原点に戻るしかないと思われる。この話は政治家に限らず、勤労者-経営者-公務員-年金生活者-学生等の誰もが無関係ですまない超問題、だが解決法が不可能と言う事でない。もう全員辞表提出で、準戦時国家一家族に**再構成**なるしかないと思われる。家族は皆の稼ぎを上納して必要に応じて各自へ配分です。(経営者-富裕層は大反対だろうが、地球人類-生物消滅の現実進行があるのです)。破滅か、生き残りに賭けるか**論理{0, 1}**の最終智謀ゲーム。